

小野町立夏井第一小学校 0247-72-2339 平成26年 7月18日 学校便り通巻 第27号 文責 校長 鈴木陽子



教育目標 【自ら学び、思いやりの心で、たくましく生きる子どもの育成】

『なかよく』

(徳)

『つよく』

(体)

『いっしょうけんめい』(知)



充実した 楽しかった 1 学期終わる! ~ 夏休みも元気に有意義に ~

73日間の一学期も今日で終わり、明日から夏休みとなります。1学期は、**入学式**に始まり、精一杯力を発揮した**運動会**、たくさんの思い出を作った5・6年生の**宿泊学習**などの大きな行事や、**避難訓練**、**防犯教室**、**自転車教室**等の安全に関する行事、また、美しい千本桜の下での「千本桜サポータークラブ」の活動や学習田での田植えなど、楽しく充実した行事や体験活動が

たくさんありました。その一つ一つを、子どもたちは全力で楽しみ、充実した 1学期を過ごすことができましたこと、また、大きな事故無く過ごせたことも 保護者・地域の皆様のご協力の賜物と心より感謝申し上げます。

夏休み中は読書や各種コンクールへの参加など、普段時間が取れないような 学習に取り組んだり、規則正しい生活と計画的な学習に進んで取り組めるよう お子さんへの励ましをよろしくお願いいたします。

また、交通事故や不審者などから自分の**身を守ることの大切さ**を、お子さんと確認をして、**事故の無い夏休み**になりますようよろしくお願いいたします。





思い出かいっぱい 宿泊学習! 5・6年生 ~ 那須甲子青少年自然の家 7/9・10・11 ~

7月9 (水) から11日 (金) までの3日間に、西白河郡西郷村にある 国立那須甲子青少年自然の家で、5・6年生が宿泊学習を行いました。

1・2日目の活動では、台風8号の影響が心配されましたが、ほぼ予定通り、スコアオリエンテーリング・ナイトハイキングなどの屋外活動や、野外炊飯(カレーライスの調理)、白河だるまの絵付けや焼き板の創作活動キャンドルファイヤーなど、自然の中で友達との親交を深めながら楽しくいろいろな体験をすることができました。

また、朝や夕べの集いでは、代表児童が「学校紹介」や「活動の感想」などを、他の団体の皆さんの前でしっかり発表することができ、たくさんの拍手をいただきました。

3日目には、**文化財センター「まほろん」**で、遺跡や出土品、それぞれの時代の生活が分かる展示などを、所員の方に詳しく説明をしていただきながら見て回ったり、勾玉作りを楽しんだりして歴史を学びました。







子どもたちは皆、特に6年生は、社会科で歴史を学習していることもあり、 興味を持って熱心に見学していました。

この宿泊学習を通して、友達と協力したり助け合ったりする子どもたちの 姿がいろいろな場面で見られ感心させられました。この宿泊学習で学んだ ことを、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

1 学期最後の授業参観に多数参加!

7月2日 (水) には、ご多用の中**授業参観・懇談会、学校保健委員会、PTA 専門委員会**に多数お集まりいただき有り難うございました。1 学期最後の授業参観では、国語や算数の授業を通して、子どもたちの学習する姿を参観いただきました。お父さんやお母さんが見守ってくださる中、一生懸命学習に取り組む子どもたちの姿が見られました。

を守るために』についてのグループ協議では、「宿題を早く終わらせる」「時間を決めて過ごす」等の意見

授業参観に先立ち、**給食試食会**が行われました。献立は、「ご飯、 牛乳、わかめのみそ汁、いわしのマリネ、桃コンポート(デザート)」 でした。各教室では、「美味しい。」「また食べてみたい。」という感想 も聞かれ、親子仲良く楽しく給食をいただく姿が見られました。

授業の後、『よりよい生活リズムを身につけるために』をテーマに 学校保健委員会が開かれました。『朝ごはんの工夫』についてのグル ープ協議では、「味付けを工夫する」「おにぎりにしてみる」「野菜を みそ汁などに入れてとらせる」などの工夫が話されました。『就寝時刻





があげられました。講師としてお招きした学校歯科医の先生より、田村 地区の歯科の状況やよく噛んで食べることの大切さ、食後30分以内の 歯磨きの大切さについてお話いただきました。また、小野町役場健康福 祉課保健師の方からは、睡眠・朝食の効果や早く寝るためのコツなど「よ りよい生活習慣」について講話をいただきました。今後とも、生活リズ ムを整えることの大切さを、学校と家庭で連携協力して、実践していき たいと思います。

その後、各 PTA 専門委員会が開かれ、「すぎのこ夏祭り」の話し合い 等が行われました。ご協力有り難うございました。

朝のあいさつ運動

7月15日(火)子どもたちの登校を元気なあいさつが迎えてくれました。 更正保護司会、更正保護女性会の皆さんをはじめ、田村警察署小野分庁舎や夏井駐在所の所員さん、学校教育課長さんも参加され、あいさつ運動が行われました。 子どもたちも、あいさつをされると元気にあいさつを返していました。

明るい元気なあいさつを、いつでも、誰にでも、これからも行っていきます。





◇ 栄えある表彰 ◇

- 歯科衛生書写コンクール特選 6年 女子1名 4年 女子1名入選 6年 女子1名 4年 男子1名
- 夢の桜街道 図画優秀賞 6年 女子1名 5年 女子1名

8月の行事予定

- 3日(日) 地方P連研究大会
- 9日(土) 合奏部ステージ練習

(田村市文化センター)

- 21日(木) 地区小学校音楽祭
- 25日(月) 第二学期始業式
- 28日(木) 校内水泳記録会
- 30日(土) PTA奉仕作業